

**Wir haben unsere Auszubildende Gina-Maria aus dem 2. Ausbildungsjahr interviewt.**  
Das sagt sie zur Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten beim Landratsamt:

**1. Warum hast du dich für den Ausbildungsberuf einer Verwaltungsfachangestellten beim Landkreis Leipzig entschieden?**

Da es ein großer Landkreis ist und im Landratsamt sehr viel Individualität gegeben ist. Bei der Ausbildung durchläuft man viele verschiedene Ämter, was die Ausbildung noch interessanter macht.

**2. Haben sich deine Vorstellungen von dem Beruf erfüllt?**

Bisher haben sich meine Vorstellung übertroffen, da es nicht nur eine einseitige Computerarbeit ist. Ich denke jedoch, dass ohne die Coronasituation *[mit Home Office, Kontaktbeschränkungen etc.]* die Ausbildung noch besser wäre.

**3. Welche Fähigkeiten kannst du in die Ausbildung einbringen?**

In die Ausbildung konnte ich bisher meine Wissbegierigkeit, meine Flexibilität und meine Computerkenntnisse einbringen.

**4. Was sind typische Aufgaben einer Verwaltungsfachangestellten?**

Typische Aufgaben einer Verwaltungsfachangestellten sind Bescheide erstellen, Anträge bearbeiten, Telefonate führen und mit Gesetzen arbeiten. Allerdings sind die Aufgaben von Amt zu Amt unterschiedlich.

**5. Was macht dir am meisten Spaß?**

Die verschiedenen Ämter zu durchlaufen und zu sehen was die Aufgaben dieser sind bzw. für was sie alles zuständig sind. Auch Ausarbeitungen und Recherchen, die ich aufbekomme sind spannend.

**6. Was würdest du neuen Auszubildenden mit auf den Weg geben?**

Neuen Auszubildenden würde ich empfehlen wirklich interessiert zu sein, da es nicht nur abheften oder andere langweilige Tätigkeiten sind. Auch offen zu sein ist wichtig und vor allem durch die vielen Gesetze nicht eingeschüchtert zu sein.

**7. Was macht den Landkreis Leipzig zu einem guten Ausbildungsbetrieb?**

Da das Landratsamt immer auf die Auszubildenden achtet und diese weiter fördern will, wie mit z.B. ausleihbaren Lehrbriefen.